

24 JUILLET 1952.-

---

VOUJEAUCOURT.-

MONTBELIARD.- (25)

oooooooooooooooo

vers 21 h 30

Jeudi soir, les habitants de la petite bourgade de VOUJEAUCOURT constataient qu'une boule de feu de dimension respectable, traversait le ciel à une vitesse vertigineuse laissant une traînée blanche derrière elle. Celle-ci disparaissait tout à coup après le passage de cette soi-disant soucoupe volante.

D'autres personnes des environs de MONTBELIARD ont constaté ce même phénomène, à la même heure et le même soir.

" LA REPUBLIQUE " du SAMEDI 26 JUILLET 1952.